

## PROPOSICIÓN DEL VALOR

Actualmente, con los cambios que estamos sufriendo en nuestro modo de vida diario, existe una gran cantidad de la población que tiene un perro a su cargo. Sin embargo, esta parte la población no siempre cuenta con el tiempo que las mascotas requieren, y no puede encargarse de ella al 100%.

En los últimos años, además de aumentar notablemente la concienciación por el cuidado de los animales, también ha aumentado el número de personas que deciden tener mascota ya que, sobre todo los perros, son animales que proporcionan mucha compañía en un mundo donde cada vez estamos más solos. Además tener un perro obliga a salir y también nos hace más fácil socializar ya que es muy fácil coincidir con otras personas que tienen perro en los mismos lugares prácticamente a la misma hora.



También, la sociedad ha empezado a crear un sentimiento común y generalizado contra el abandono animal, a la vez que ha aumentado la preocupación a la hora de pasear a los perros por ciertos lugares debido a los envenenamientos masivos que están creciendo notablemente en los últimos años realizados por indeseables y que están originando miedo y alarma social.

Por estas razones, nuestro proyecto se encargará de proporcionar un servicio de paseo a aquellas personas que tengan perro y que no cuenten con el tiempo suficiente para pasearlos diariamente o se sientan inseguros haciéndolo ellos mismos. Además, también ofreceremos un servicio de reeducación de conductas para aquellos que lo deseen debido a que sus perros cada vez se vuelven más agresivos y desobedientes.

Ofrecemos un servicio innovador y diferenciado. Seremos la primera empresa en España en proporcionar este servicio y además ofrecemos un servicio personalizado diferente a cualquier otro que puedan ofertar en guarderías caninas.

“DOG WALK” será la empresa ideal para aquellas personas que busquen confianza, garantía y seguridad a la hora de elegir a una persona que dejar a cargo de su perro.

En “DOG WALK” nos aseguramos de que todos nuestros trabajadores son personas de confianza, amantes de los animales y cariñosos, lo que hace que nos diferenciamos del resto de la competencia que podamos tener (sobre todo particulares que pasean varios perros a la vez durante no mucho tiempo).



Los clientes que contacten con nosotros podrán seleccionar un cuidador para su perro visitando los perfiles de los que dispongamos, enmarcando su decisión final entre 3 o 4 posibles candidatos.

Para nuestra idea de negocio hemos decidido disponer de un local habilitado con varios espacios diferenciados, una página web, un teléfono de contacto y una aplicación disponible para Android e iPhone.